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la Repubblica

BOI.GNA

Coinvolti nel giudizio anche Rat e Melegari, Dornatti, n tto, lo sfratto dal PalaDozza

Sacrati nelle mam del Tar
deciderà pure sui 6 milioni

ELEONORA CAPELLI

IL COMUNE sposta al Tarla battaglia sul risarcimento di 6,4
milioni di curo, eredità del crac PalaDozza, Alla vigilia dello
sfratto di Gilberto Sacrati da piazza Azzarita, che domani ar -
riveràall' epilogo, l' avvocato Giuseppe Cala, consulente di Pa -
lazzo d'Accursio, ha sfruttato il ricorso presentato da Sacrati
contro lo "sfratto" per sferrare un'autentica controffensiva .

Opponendosi al ricorso, il legale ha pure chiesto al Tar di
condannare le imprese che firmarono la convenzione col Co -
mune al risarcimento di 6,4 milioni . Si tratta della Fortitudo ,
nel frattempo rilevata da Sacrali, e dalle imprese di costruzio -
ni Melegari e Ragni . Definite «solidalmente responsabili», l e
imprese tornano in ballo nella domanda riconvenzionale ,

Ghetto Sacrati
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cioè nel contrattacco del Comune contro il ricorso presenta -
to da Sacrati.

El'ultimo atto di unabattaglia legale difficilissima, che fino
ad ora non era entrata nel vivo del risarcimento . La fideius-
sione firmatadalComune aveva fatto sborsare a Palazzo d'Ac -
cursio oimaipiù di un anno e mezzo fa 6,4 milioni, a fronte del
mancato pagamento delle rate dei mutuo, La convenzion e
cheregolavala gestione era firmata ciall'associazionetempo -
raneadi irnpresefonnatadaFort:itudo,MelegarieRagnieor a
la richiesta di risarcimento è sul tavolo del Tar . Un passaggio
chesembra puramente tecnico, ma invece è decisivo . Perch é
Palazzo D'Accursio, oltre a chiedere indietro il PalaDozza ,
adesso ha incaricato un tribunale specifico, ilTar appunto, di
pronunciarsi sul risarcimento . Un risultato che il commissa-
rio voleva assolutamente raggiungere prima di andarsene, e
che ha centrato, a un giorno dalla scadenza del mandato .

La delibera del commissario Cancellieri de15maggio ciàap -
piani arnento alle 9 al PalaDozza per domani (il Tar ha negato
la sospensiva chiesta da Sacrati) : ci sarà Giulio Romagnoli ,
pronto a diventare il gestore del PalaDozza e un rappresen-
tante della Fortitudo . Niente di simbolico, ma proprio il con -
creto passaggio dellechiavi dalle mani della Fortitudo a quel -
le della Pallacanestro Budrio Conad .
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Centro nazionale ciclistico a Ponente
Contatti ben avviati tra il sindaco Panzavolta e la Fc i
per diffondere lo sport su due ruote in modo pulito
CESENATICO . La città

di Cesenatico, forte di un
legame ormai consolidato
con il mondo della bici, si
candida a diventare la ca-
pitale dell'avviamento a l
ciclismo. La Federazion e
Ciclistica Italiana e il Co-
mune sono vicini all'ac-
cordo per costituire u n
Centro nazionale dedicato
alla diffusione della prati-
ca sportiva legata al cicli-
smo, che abbia come valo -
ri ispiratori la tutela della
salute e la lotta al doping.
Dopo alcuni incontri fra i l
sindaco Nivardo Panza-

volta e rappresentanti del-
la Fci, è diventata molto
concreta la possibilità di
arricchire con quest a
struttura prestigiosa i l
progetto della "Città dell e
colonie", a Ponente. E' già
stata individuata un'area
adatta e il costo di costru-
zione sarà interamente
dedotto dagli oneri di ur-
banizzazione che il com-
parto produrrà .

Il sindaco Nivardo Pan-
zavolta spiega che il pro -
getto «non è rivolto sol o
all'ambito professionisti-
co dello sport del ciclismo,

ma anche alle migliaia d i
cicloamatori e ai giovan i
che si avvicinano a questo
bellissimo sport, così co-
me alle società sportive
che curano l'addestra-
mento e organizzano ma-
nifestazioni sportive, con
lo scopo di formare e in -
formare». Aggiunge poi
che «saranno coinvolte le
strutture sanitarie nazio-
nali e locali, in quant o
sempre di più si è scoperto
il grande valore per la sa-
lute intrinseco nell'uso
corretto della bicicletta» .
Il primo cittadino cesena-
ticense è convinto che
questo futuro centro pos-
sa trasformarsi in un ulte-
riore «volano della vacan -
za turistica in bassa sta-
gione, anche e soprattutto
grazie alla spinta propul-
siva della "Nove Colli"» .
Panzavolta ricorda ch e
«Cesenatico è diventato il
punto di riferimento an-
che per grandi aree de l
territorio tedesco, grazie
alle iniziative che da molt i
anni vedono la città come
meta ideale per la vacanz a
legata alla bicicletta in o-
gni sua espressione. Sem-
pre più stretti legami con
Monaco hanno portato ne -
gli ultimi 15 anni migliai a
di cicloturisti nella nostr a
città, a partire già dal me -
se di febbraio» .

Pagina 20
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L'INFORMAZIONE
di Reggio Emilia

CICLISMO La struttura inaugurata ieri dal sindaco Deirio . Presentata anche la Gran Fondo

La Cooperatori ha una nuova sede
a fianco della pista Giannetto Cimurri

r Romaaw Pezzi

a ieri la Ciclistica Coopera .
ori [latina nuova sede, co-

struita a tempo di record, con la
collaborazione del Comune e
della Fondazione dello Sport a
ridosso della pista di avviamen-
to al ciclismo dedicata al mitic o
Giannetto Cimurri, in via Mar-
ro, a fianco del campovolo . Al
taglio del nastro della mio, .:
struttura e intervenuto lo stess o
sindaco Graziano Deirio nsie- =:
me all'assessore Mauro del Bue,
e tutte le personalità sportive,
nonché Raffaella e Giorgio Ci-
murri .

Un bel traguardo questo, che
I' As Cooperatori, la più grande
società ciclistica reggiana, h a
raggiunto, con la realizzazione
di questa opera . Un traguardo
che supera alla lunga quelli ot -
tenuti sulle strade italiane edan -
che europee, in oltre cinquant a
anni d'attività sportiva. La nuo-
va sede quindi rappresenta un
premio, all'enorme lavoro ef-
fettuato da questo gruppo che

ha sempre cercato di essere un
riferimento e soprattutto una
tlase del ciclismo reggiano .

«Quando investiatno - ha det-
to il Sindaco nell'occasione - ad
un progetto per chi ha voglia d i
fare, i risultati sono sempre im-
portanti. Lo sport inoltre rima-
ne sempre una questione edu-
cativa e nel contesto, la Società
Cooperatori fa molto e si merit a
questa struttura». Presente all'i-
naugurazione, tra gli altri, an-
che Renato Bedogni, novantot-
to anni il prossimo mese, il qua-
le, nel 1957 fondò la società di-
ventata poi campione d'Italia
per 17 volte, Bedogni ricopr e
ancora l'incarico di president e
onorario, ed è sempre present e
in occasione dei grandi avveni-
menti legati alla sua società .

«La nostra squadra - ha sotto-
lineato il presidente in carica
delta : As Cooperatori, Valentino
lotti - rimane l'unica nel settore
sportivo ancora in attività, d i
tutti i Cral delle cooperative
reggiane d'un tempo. Abbiamo

Pagina 26
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L'INFORMAZIONE
di Reggio Emilia

organizzato ben trenta otto vol-
te la Gran Fondo, la seconda in
ordine di longevità in Italia . La
nostra attività giovanile di pro-
mozione inoltre, rimane da an-
ni la migliore nella region e

Si e parlato anche di gran fon-
do, la "Due Passi Matildica", i n
programma domenica prossima
29 maggio, la 39esima delle se-
de . Rispecchia quella delle ulti -
me edizioni, aperta quindi an-
che a chi anca l'agonismo, oltr e
al turistico . Sono previsti tre per-
corsi, rispettivamente di cento
chilometri, cento quaranta e
cento novanta, open road, in e-
sclusiva per i cicloturisti . La par-
tenza sarà fissata ancora in via Al -
legri alle nove, mentre i pruni ar-
rivi (medio fondo), sono previ-
sti a mezzogiorno e alle tredici e
trenta per la Gran fondo .

Pagina 26
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Nuova sede e nuovi spogliatoi
Inaugurazione alla pista di avviamento al ciclismo «Cimurri»

REGGIO. Nuova sede per la so-
cietà Asd Cooperatori, nuovi loca -
li di servizio e spogliatoi a disposi-
zione della pista di avviamento a l
ciclismo «Cimurri» di via Marr o
(zona campovolo) . La realizzazio-
ne è il risultato della collaborazio-
ne fra Comune, Fondazione per l o
sport e privato sociale, in quest o
caso la Asd Cooperatori, gestor e
dell'impianto di avviamento al ci-
clismo, ed è uno dei 9 progetti pub -
blico-privati realizzati (o in attua-
zione), con un investimento com-
plessivo di 2 .4 milioni per riqualifi-
care e adeguare altrettante strut-
ture per lo sport di base .

Lo sport è luogo educativo e so-
ciale di importanza strategia per i l
Comune, che nonostante la diffici-
le congiuntura economica e il ta-
glio dei finanziamenti statali vuo-
le continuare a investire nell'im-
piantistica di base (pur in perenne

attesa del nuovo palasport) . Obiet-
tivo è rispondere alla vocazione
sportiva della città, che nell'ulti-
mo anno ha incrementato del 13 %
la frequentazione degli impianti e
ha espresso apprezzamento per l e
strutture : oltre il 70% dei cittadin i
si dice soddisfatto delle opportu-
nità sportive cittadine (contro il
56% della media regionale e il 49 %
della media nazionale — indagin e
Monitor città 2010) . Ed è su quest i
temi che il sindaco Graziano Del -
rio ha posto l'accento presentand o
la nuova struttura con l'assessor e
allo Sport Mauro Del Bue, il presi-
dente della Fondazione per l o
Sport Anzio Arati e il president e
dell'Asd Cooperatori Valentin o
Iotti . «La realizzazione di quest o
impianto — ha detto Delrio — è la
dimostrazione che quando si inve-
ste sulla voglia di protagonism o
della città i risultati ci sono».

Con orgoglio e commozione, lot-
ti ha ricordato i principi di coope-
razione con i quali nel 1957 nac-
que la Polisportiva Cooperatori,
che ha dato vita a numerose mani-
festazioni ciclistiche, tra le qual i
la Gran Fondo è tra le più longeve
in Italia. «Il principio ispiratore
della nostra società — ha detto lot-
ti — è la cooperazione, che vuol di -
re operare insieme per raggiunge -
re uno scopo . Con la realizzazion e
di questa struttura, oggi abbiam o
realizzato il cuore pulsante del ci-
clismo reggiano» .

Alla presentazione dell'impian-
to e della Gran fondo, dopo la be-
nedizione del parroco di Ospizi o
Pietro Adani, hanno partecipat o
tra gli altri il consigliere comuna-
le Giorgio Campioli, il presidente
del Coni provinciale Doriano Cor-
ghi, Giorgio Cimurri e, per la Leg a
del cuore, Rossella Gobbi.

Il taglio del nastro ad opera del sindaco di Reggio, Graziano Delri o

La nuova palazzina edificata in via Marro

Collaborazione tra
Comune, Fondazione
e Asd Cooperatori

Pagina 36
Nuova sede e nuovi spogliatoi

Pagina 7 di 13



«Manca sempre il palasport»
Alessandri, presidente della Saturno: il Comune ha detto n o

anche ad un'assemblea. Promozione frutto di tanti sforzi
GUASTALLA . Ovvia soddi-

sfazione di Cesare Alessan-
dri, presidente della Polispor-
tiva Saturno, per la promo-
zione della squadra di basket
in C2. Risultato storico, in
quanto la società della Bass a
mai era arrivata in questa ca-
tegoria . Negli scorsi anni c i
era andata vicina disputan-
do diverse stagioni da prota-
gonista, ma si era sempre fer-
mata ai playoff . Questa volt a
ci è andata direttamente, vin-
cendo il campionato davant i
alla strafavorita Rebasket.
Purtroppo, resta il problema
del palasport . La squadra de -
ve disputare le gare casalin-
ghe a Castelnovo Sotto . Con
la vecchia giunta sembrav a
che si potesse procedere a co-
struire un palazzetto, ma i l
cambio al vertice del Comu-
ne ha fatto saltare i progetti .

A che punto siamo con
la vicenda palazzetto?

«C'è appena stata una riu-
nione alla quale ho partecipa-
to — risponde Alessandri —.
Ho chiesto agli esponenti de l
Comune di venire a un'as-
semblea pubblica per spiega-
re le ragioni per cui non si co-
struisce il palazzetto . Loro
hanno risposto di no : per ora
vogliono prende tempo, sin o
alla fine del mese, per fare l e
loro valutazioni. Poi si ve-
drà . Mi auguro che in quest o
lasso di tempo maturi qualco-
sa di positivo» .

Quindi non ha ricevuto
segnali di speranza?

«No, assolutamente. Non
mi hanno fatto promesse d i
alcun tipo . Non vedo prospet-
tive molto rosee, per ora» .

Come mai con la vecchia
giunta sembrava che tutto
fosse a posto e si parlava
già di inizio lavori, mentre
ora è tutto fermo?

«La strada della politica è
difficile da capire . I soldi c'e-
rano, poi sono spariti, non s o
come . Certe cose propri o
non le capi-
sco . Sarebbe
un opera uti-
le a tutto i l
paese, è or-
mai chiaro
da tempo
che è indi-
spensabile ,
ma non la s i
fa. Ci sono
lettere fin
dal 1999 che
segnalano a i
sindaci alter-
natisi che c'è
bisogno

	

d i
un impianto nuovo» .

	

Cesare
E' contento della promo- Alessandri ,

zione con il

	

basket?

	

president e
«Per la Saturno e per tutta dell a

Guastalla è un momento sto- Polisportiva
rico. Dopo la fusione Basket Saturno
Guastalla-Saturno eravam o
andati in D . I dirigenti di allo-
ra si sono stancati e hanno
mollato . Noi abbiamo ripre-
so in mano il basket e ora, do-
po tanti sforzi e tanto lavoro ,
abbiamo ottenuto per la pri-
ma volta la C2» .

	

(r .b.)
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a Resto del Orlino
Forlì

A\`\ UR. ON\: NELL'ORATORIO SAN .--\Y G

Ecco nuovo campo calcio a sette
VERRA inaugurino ogg i
p€>cnerì?>;gio alli 1_e 1 ;rea>,0
l'£>ts_a#£ari.£a Sian -€ .eigi il nuovo
campo dì calcio a sete ir a
siratetieR In£erva rr<3 al t aga3-!i o
del rmstm il presidente della
i . oitdaik azc Cassa dir !
Bispsaamz. di _Eorla Na:r tiaase-p1x
Dolenti . Proprio arida: àl

{*fa3ri_?aat : della Fondazione
ne!l'ambìto del progett o
"Territori e comunità' stal o
possibile fealizzare ia sire ta£a•a ,
oggi, £lfs ?osa :rione di tetti i
giovani to? iesi. Duaanie la
manifestazione sì terr a
l' stnunone della ioReria 'Tuffi .
in campo'. SME . ,, .S APER O E9 ~io campo
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A Guastalla il futuro dell'atletica
Castelnovo Monti vince ilMeeting targato Sintofarm

GUASTALLA . Ben 386 atleti hanno gareg-
giato, sul campo Ferrarini, nel Meeting
di Guastalla organizzato dalla Sintofarm
Atletica, seconda prova del Campionat o
provinciale Fidal e Csi Giovanile unita-
mente al Cds provinciale Csi per le catego-
rie Esordienti, Ragazzi e Cadetti .

E' stata l'Atletica Castelno-
vo Monti ad aggiudicarsi il
meeting con 324 punti in tota -
le ; sul podio anche Polisporti -
va Arceto e Calcestruzzi Cor-
radini Rubiera . Poi nell'ordi-
ne Folgore Boretto . Atletica
Reggio, Atletica Montecchio ,
Sintofarm Atletica, A .A. Gua -
stalla Sintofarm, Atletica
Scandiano . Ecco chi ha vint o
le gare .

Esordienti femminili : 6 0
piani Alice Cassaniti (Corra-
dini Rubiera) 9"2 ; 50 piani C
Chiara Lusuardi (Corradini
Rubiera) 9"1; 600 piani A
Alessia Rondoni (Arceto )
1'59"6 ; 600 piani B Margheri -
ta Vecchi (Corradini Rubie-
ra) 2'28"1; 600 piani C Alessia
Zanni (Castelnovo Monti)
3'40"3 ; Salto in lungo A Elisa
Pozzati (Atl . Copparo) 3,87 ;
Salto in lungo B Margherita
Vecchi (Corradini Rubiera )
3,02 ; Salto in lungo C Chiara
Lusuardi (Corradini) 2,62 .

Esordienti maschili : 6 0
piani A Filippo Baldi (Lolli

Auto) 9"1 ; 50 piani B Matte o
Morini (Lolli Auto) 8"7 ; 5 0
piani C Lorenzo Baldi (Lolli
Auto) 9"3; 600 piani A Filip-
po Vecchi (Corradini)
1'59 — 3; 600 piani B Yassir
Laou (Libertas Mantova )
2'05"9 ; 600 piani Mattia Ago-
stini (Castelnovo Monti)
2'39"9 ; salto in lungo A Filip-
po Baldi (Lolli) 3,96 ; salto in
lungo B Giacomo Malvolti
(Caselnovo Monti) 3,24 ; salt o
in lungo C Lorenzo Baldi
(Lolli) 2,95 .

Ragazze : 60 piani Laura
Zucchi (Sintofarm Atletica )
8"5; 1 .000 metri Anna Boni

(Atletica Reggio) 3'25"9 ; mar -
cia 2 km Yosra Darouic h
12'51"3 ; salto in lungo Chiara
Ongari (Libertas Mantova )
4,15 ; salto in alto Giada Ber -
selli (Arceto) 1,28; peso 2 kg .
Ekaterina Gigli (Castelnov o
Monti) 8,42 ; vortex Giulia
Melli (Libertas Mantova )
43,66 ; staffetta 4x100 Mattio -
li-Berselli-Orboni-Finamor e
(Arceto) 57"5 .

Ragazzi : 60 piani Leonar-
do Manelli (Pol . Arceto) 7"8 ;
1000 metri Marco Zagnoli
(Arceto) 3'10"7; marcia 2 km
Cristian Quaglia (Libertas
Mantova) 13'05"1 ; salto in al -

Da sinistra
Maria Azzolin i
un podio baby
ed un gruppo
della Sintofar m

to Kevin Facchini (Libertas
Mantova) 1,34 ; salto in lung o
Nicolò Anceschi (Arceto )
4,62 ; peso 2 kg Luca Grisanti
(Castelnovo M .) 9,61 ; vortex
Karew Ernnis Ramirez (Li-
bertas Mantova) 49,43, staf-
fetta 4x100 Siena-Pincel-
la-Margonari-Beluffi (Liber-
tas Mantova) 57"00 .

Cadette : 80 ostacoli Iman e
El Alaloui (Mantova) 12"3 ;
300 metri Federica Gaioni
(Sintofarm Atletica) 46"7 ;
2 .000 metri Monica Venturel -
li (Casinalbo) 7'06"3 ; marcia
3 km. Beatrice Costoncelli
(Corradini) 17'31"5 ; salto in

Pagina 40
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alto Maria Carolina (Atletica
Reggio) 1'54 ; salto triplo Ma -
ria Teresa Aldini (Atletica
Reggio) 11,10 ; peso 3 kg . Gior -
gia Zanella (Sintofarm) 9,92 ;
disco 1 kg Alice Messori (Cor -
radini) 14,64 : martello Gior-
gia Zanella (Sintofarm) 38,96 ;
staffetta 4x100 Messori-Ferra -
ri-Corradini-Bagnoli 52"7 .

Cadetti: 100 a ostacoli Da -
vide Cellario (Atletica Reg-
gio) 14"4; 300 metri Erik Pani-
ni (Atletica Reggio) 38"4 ;
2 .000 metri Yassin Bouih
(Atletica Reggio) 6'10"5 ; salt o
in alto Nicola Spaggiari (Sin-
tofarm) 1,71; salto triplo Erik
Panini (Reggio) 11,82 ; peso 4
kg Paolo Grisanti (Castelno-
vo M.) 13,46 ; disco 1,5 kg Mai-
kol Beretti (Castelnovo M .)

	

.
28,60 ; martello 4 kg Paolo Gri -
santi (Castelnovo M) . 32,19 .

	

Monica Venturelli
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Coinvolti 2800 studenti della Provincia . Nessuno escluso

Torna lo sport per crescere
Domani aRaeenna i Giochi della Gioventù

RAVENNA - L' impegno del Coni
ravennate per la promozione dell o
sport nel mondo della scuola,
considerato obiettivo primario,
prosegue senza sosta. La prossima
settimana partono infatti le Feste
zonali dei Giochi della Gioventù ,
che si terran-
no domani
(ore 9) al Pa-
lasport "Co-
sta" di Raven-
na, mercoledì
al PalaBanca
di Lugo e gio-
vedì alla pale-
stra della me-
dia "Stroc-
chi" di Faen-
za .
I Giochi della
Gioventù so-
no riservati in
Provincia agli Sport & giovan i
studenti delle
prime classi delle scuole seconda-
rie di primo grado, coinvolti in un
progetto nazionale organizzato lo-
calmente dal Coni unitamente al-
l'Ufficio Scolastico, con la parteci-
pazione di dirigenti ed insegnant i
di educazione motoria di 23 ples-
si ed oltre 2 .800 studenti e fami-
glie coinvolti .
Lo slogan è emblematico della na-

tura non agonistica dell'iniziativa :
"Tutti protagonisti, nessuno esclu-
so". E' infatti previsto che le squa-
dre partecipanti siano compost e
da tutti gli alunni di una singola
classe, compresi i disabili, chia-
mati ad effettuare prove in 3 di-

verse specia-
lità : atletich e
(corsa, salto e
lancio), ginni-
co-espressive e
giochi di squa-
dra con la pal-
la . L'attività ,
che si è svolta
nel corso del-
l'anno scolasti-
co in orari o
curricolare, ha
previsto anche
momenti di
cultura sporti-
va ed ha porta-
to all'indivi-

duazione di una classe per pless o
che parteciperà alle Feste territo-
riali con la partecipazione di 1214
ragazzi e ragazze undicenni .
Obiettivo del progetto è quello d i
incidere sugli stili di vita dei gio-
vani, combattendo la sedentarietà
ed indicando nel movimento e
nella pratica motoria uno stru-
mento di grande efficacia .

Pagina 14
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il Resto del Orlino
Cesena
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della Nove C-,llì_ lr a
dodai'3£3 albi € art : .Iperanix
alla gran fendo che \ ì

~~àhz€~ ;a a ( :e .ematico
lino olle e£>l ìaae del
Ce.\ef ate e del ìaiaìaies e
In ei“3 cambia 13

e bisogna !aro mola
atte : iàmrae. ai cartelli d í
divieto dì transito e sosta .
?all'alba lima alle 19 circa

ì : z.a endet :a L circélìmione
\ad lungomare t 'aidiaeeì ,
d all'Interse/io e con viole.
Torino a Villanarina . La
partenza

	

elavsica
gara è stamane alle 6 ne l
tratto di 4a5 .e 3"abdic o
dose e'è il brine £5mb:
inane\so elttadino, I prim i
della 'a or :a' ( 139
chil ?metri) saranno di
rItorne gia ve a^ fo le 9 .30. I"
primi della duecent o
chilometri invece sono
a# :ìesì a1 tr .a ;azardo
;all'altea;a ,lolla eaz aionfa
Agipì prima d I
me ìÌoOornoGli ultimi
arrí sano 3e1_ lard o
l<a akriggIo e In serata .
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